
Mon	équipe	parlementaire	et	moi-même	vous	souhaitons	une	très
belle	année	2024	!	Santé,	bonheur	et	réussite.

J'étais	 sur	 le	 terrain,	 lundi	 29	 janvier,	 à	 l'écoute	 des	 agriculteurs	 sur	 le
barrage	de	l’A87,	aux	abords	de	Cholet.

Avec	 mon	 collègue	 Député,	 Denis	 Masséglia,	 nous	 avons	 écouté	 les
agriculteurs	 mobilisés.	 Une	 revendication	 collective	 ressort,	 tous	 types
d’exploitations	 confondus,	 celle	 de	 leur	 revenu.	 Seul	 un	 revenu	 décent,
permettant	 de	 vivre	 dignement,	 sera	 synonyme	 de	 reconnaissance
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réelle	des	agriculteurs.

Au-delà	de	ce	sujet	central,	 les	problématiques	sont	nombreuses,	et	varient
selon	les	exploitations	:

juste	prix	des	produits	et	mise	en	place	effective	des	lois	EGALIM	sur	le
respect	du	prix	de	revient	des	produits	agricoles	dans	les	négociations
commerciales	avec	la	grande	distribution	et	les	industriels
lourdeurs	administratives	avec	des	contrôles	nombreux	et	fastidieux
concurrence	 déloyale	 des	 autres	 pays	 du	 monde,	 dont	 les	 produits
peuvent	 être	 importés	 à	 bas	 coût,	 sans	 contrainte	 de	 production	 ni
garantie	de	qualité...
	

Les	 points	 de	 difficultés	 sont	 nombreux	 et	 légitimes.	 Le	 Premier
Ministre	a	annoncé	dans	son	discours	de	politique	générale	une	simplification
des	 normes	 et	 un	 soutien	 aux	 agriculteurs.	 Le	 1er	 février,	 aux	 côtés	 du
Ministre	de	l'agriculture,	Marc	Fesneau,	et	des	Ministres	de	l'Economie	et	de
l'Ecologie,	 il	 a	 complété	 ses	 annonces	 :	 aides	 à	 l'élevage,	 à	 la	 viticulture,
pérennisation	 des	 exonérations	 de	 cotisations	 sociales	 pour	 les	 travailleurs
occasionnels,	opposition	à	l'accord	de	libre-échange	du	Mercosur...
	
Nous	 sommes	 pleinement	 mobilisés	 pour	 trouver	 des	 solutions
concrètes	et	efficaces	pour	nos	agriculteurs.
	
Retrouvez	l'article	de	presse	à	ce	sujet	:

VENDREDI	26	JANVIER	:	Ma	cérémonie	des	voeux
J'organisais	 cette	 année	 ma	 cérémonie	 des	 voeux	 à	 la	 salle	 du	 Hutreau	 de
Sainte-Gemmes-sur-Loire.

Vous	étiez	nombreux	à	avoir	répondu	présents	et	je	vous	en	remercie.
	
L'occasion	 de	 revenir	 sur	 les	 événements	 et	 actions	 engagées	 en
2023,	les	perspectives	2024	et	d'échanger	sur	différents	sujets.

Au	 sein	 de	 la	 majorité,	 j’assume	 le	 fait	 d’exprimer	 parfois	 mes	 désaccords.
Tenace,	 depuis	 le	 début	 de	 mon	 mandat,	 je	 m’inscris	 dans	 une	 logique
d’exigence,	mais	pas	de	rupture.
	
Mon	 objectif	 ?	 Peser	 pour	 faire	 évoluer	 les	 décisions.	 Être	 dans
l’opposition	 est	 facile.	 Ce	 n’est	 pas	 mon	 choix.	 Je	 m’attache	 donc	 à
travailler,	 avec	 d’autres	 collègues,	 à	 structurer	 une	 aile	 gauche
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humaniste,	sociale	et	écolo.
	
Au	travail,	comme	toujours,	pour	vous	représenter	au	mieux	!
	
Retrouvez	 l'article	de	presse	du	Courrier	de	 l'Ouest	qui	 revient	 sur
cette	soirée	:
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JANVIER	:	Voeux	des	communes	de	la	circonscription
Tout	 au	 long	 de	 ce	 mois	 de	 janvier	 2024,	 j'ai	 pu	 participer	 à	 différentes
cérémonies	 des	 voeux	 des	 Maires	 des	 communes	 de	 la
circonscription	 :	 Angers,	 Trélazé,	 Loire-Authion,	 Sarrigné,	 Rochefort-sur-
Loire,	Chalonnes-sur-Loire,	Chemillé-en-Anjou...	
	
Retour	 sur	 de	 nombreuses	 réalisations,	 divers	 projets	 d'aménagement,
services	à	la	population,	soutien	à	la	dynamique	associative	et	économique,
perspectives	2024,	obtention	du	label	ville	sportive,	remise	de	médaille	pour
saluer	 la	 solidarité	 avec	 l'Ukraine	 et	 l'engagement	 citoyens...	 Des	 voeux
riches	et	synonymes	du	bien	vivre	ensemble	!		
	
Merci	à	tous	les	Maires	et	leurs	élus	pour	leur	implication	et	leur	accueil	!
	
Pour	 lire	 l'article	 du	 Courrier	 de	 l'Ouest	 au	 sujet	 des	 voeux	 de
Chemillé-en-Anjou	:
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SAMEDI	20	JANVIER	:	Inauguration	de	la	rénovation
énergétique	du	groupe	scolaire	des	Grands	Jardins
Je	 participais	 à	 l'inauguration	 de	 la	 rénovation	 énergétique	 complète	 du
groupe	 scolaire	 des	 Grands	 Jardins	 à	 Sainte-Gemmes-sur-Loire	 et	 de	 deux
équipements	sportifs.

Une	école	construite	dans	les	années	1970	qui	a	nécessité	de	lourds	moyens
financiers	pour	être	rénovée.
	
Grâce	au	dispositif	national	France	Relance,	 la	commune	de	Sainte-
Gemmes-sur-Loire	a	obtenu	une	subvention	de	950	000	euros	de	l'État,
ce	qui	a	permis	d'aider	efficacement	au	bouclage	de	l'opération	qui	a	coûté	2
239	000	euros.
	
Pour	lire	l'article	du	Courrier	de	l'Ouest	à	ce	sujet	:

VENDREDI	19	JANVIER	:	Echanges	sur	l'inclusion
scolaire
J'ai	 pu	 échanger	 avec	 le	 Directeur	 académique,	 l’inspecteur,	 l'équipe	 de
direction	du	collège	François	Villon	aux	Ponts-de-Cé,	la	Conseillère	principale
d'éducation,	 des	 enseignants	 et	 des	 Accompagnantes	 d'élèves	 en	 situation
de	 handicap	 (AESH),	 sur	 le	 statut	 des	 AESH	 ainsi	 que	 sur	 la	mise	 en
œuvre	concrète	et	le	développement	de	l’inclusion	scolaire.

Malgré	 des	 avancées	 (statut,	 CDI,	 formation	 et	 rémunérations),	 le
recrutement	des	AESH	reste	difficile.	Nous	avons	pourtant	besoin	de	ces
professionnelles,	 si	 précieuses,	 dans	 notre	 système	 éducatif,	 pour	 l’accueil
des	enfants	en	situation	de	handicap	et	à	besoin	particulier.
	
Il	 faut	 donc	 persévérer	 afin	 d’assurer	 une	 rémunération	 adaptée,
valoriser	plus	encore	ce	métier	et	mieux	le	reconnaître.

https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/sainte-gemmes-sur-loire-49130/on-travaille-ensemble-pour-lavenir-des-jeunes-311afc0c-670f-480d-8dc9-266be8413774?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email


VENDREDI	19	JANVIER	:	Zoom	local	à	Angers	quartier
Madeleine	-	Saint	Léonard
J'ai	pu	découvrir	la	belle	salle	de	jeu	de	boules	de	fort	mise	à	disposition
par	 la	 Ville	 d’Angers	 et	 présidée	 depuis	 27	 ans	 par	 une	 femme	 !	 La
société	Jeanne	d'Arc	accueille	près	de	150	adeptes	de	ce	jeu	traditionnel	de
l’Anjou.	 C'est	 aussi	 un	 lieu	 de	 réunions	 et	 d'échanges	 conviviaux	 qui	 reçoit
des	challenges	de	billard	et	concours	de	belote.	Je	remercie	le	vice-Président
et	les	sociétaires	qui	nous	ont	accueillis.

J'ai	ensuite	rencontré	le	Directeur	de	l'agence	d'insertion	Id'ées	Interim	ainsi
que	 2	 collaboratrices	 de	 l'agence	 d'intérim	 Adecco	 afin	 d'échanger	 sur	 le
sujet	de	 l'emploi.	 Des	 freins	 à	 l'emploi	 persistent,	 tels	 que	 la	 mobilité,	 le
logement,	 la	 formation,	 la	 santé...	 Mais	 Id'ées	 Intérim	 accompagne	 les
personnes	qui	peuvent	ainsi	parvenir	à	lever	ces	freins	pour	s'insérer
professionnellement.	L'agence	a	aussi	un	projet	de	bureau	délocalisé	pour
aller	vers	les	quartiers	et	les	personnes	plus	isolées.

Des	rencontres	et	des	échanges	toujours	riches	dans	le	cadre	de	ces	zooms
locaux	!
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DIMANCHE	14	JANVIER	:	Concours	d'aéromodélisme
Je	suis	passée	au	Concours	d'aéroModélisme	en	intérieur	qui	se	déroulait
à	Andard,	Commune	de	Loire-Authion.

Le	principe	est	de	réaliser	 le	vol	 le	plus	 long	possible,	des	vols	libres	avec
des	 avions	 de	 0,5	 à	 3	 grammes	 minutieusement	 fabriqués	 en	 balsa	 et
microfilm	et	d’une	envergure	pouvant	atteindre	60	cm	!
	
Merci	 à	 l'association	 Tiers-temps	Andard-Brain	 pour	 son	 accueil	 et	 ces
explications.	 Et	 bravo	 aux	 jeunes	 champions	 et	 moins	 jeunes	 qui	 m’ont
partagé	leur	passion.
	
Pour	plus	d'informations	:

SAMEDI	13	JANVIER	:	Remise	de	médaille	au	chef	du
centre	de	secours	de	Rochefort-sur-Loire
C'est	 lors	 de	 ma	 participation	 à	 la	 cérémonie	 des	 voeux	 du	 Maire	 de	 la
commune	de	Rochefort-sur-Loire	que	j'ai	souhaité	honorer	l'ancien	chef	de
centre	de	secours,	Gaëtan	Robin,	qui	a	cessé	ses	fonctions	récemment.
	
Je	 l’ai	 remercié	pour	son	engagement	exceptionnel	pendant	35	ans	en
tant	que	pompier	volontaire	et	responsable	du	centre,	au	service	des
habitants	du	territoire.
	
J’ai	 été	 très	 heureuse	 de	 lui	 remettre	 la	 médaille	 de	 l’Assemblée
nationale	pour	l'occasion.	Bravo	et	merci	encore	!	
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JEUDI	11	JANVIER	:	Réunion	sur	le	compostage
J’ai	 participé	à	une	 réunion	d’échanges,	 coorganisée	par	 l'AMF	49	et	 LABEL
VERTe,	sur	le	compostage	partagé.

Le	 compostage	 des	 biodéchets	 permet	 de	 nourrir	 les	 sols	 et	 de
capter	du	carbone.

Le	Réseau	Compost	Citoyen,	premier	 réseau	de	France	sur	 la	prévention	et
gestion	de	proximité	des	biodéchets,	a	pu	présenter	ses	actions.

Depuis	2018,	 LABEL	VERTe	a	déployé	plus	de	500	sites	de	compostage
partagé	 en	 partenariat	 avec	 les	 bailleurs	 sociaux	 et	 les	 syndics	 de
copropriété	du	Maine-et-Loire.	 LABEL	 VERTe	 propose	 des	 formations	 de
tous	les	publics	sur	le	compostage.
	
Pour	en	savoir	plus	:

MERCREDI	10	JANVIER	:	Inauguration	de	la	chaufferie
bois	de	l'école	"Le	Cèdre	Bleu"	à	Sarrigné
Cette	installation,	qui	remplace	la	chaudière	au	gaz	propane	de	l'école,	a	été
réalisée,	financée	et	exploitée	par	le	Syndicat	Intercommunal	d'énergie
de	Maine-et-Loire	(Siéml)	pour	la	commune	de	Sarrigné.

Ce	projet	a	bénéficié	de	92	900	euros	de	subvention	de	l'Etat	au	titre	du
fonds	d'accélération	de	la	transition	écologique,	le	Fonds	Vert.

Le	 silo	 de	 stockage	 de	 6	 tonnes	 va	 chauffer	 les	 846	 m²	 de	 l'école	 dès	 cet
hiver	 et	 devrait	 permettre	 un	 gain	 de	 31%	 sur	 les	 consommations
énergétiques.
	
Le	Siéml	a	déjà	installé	5	chaufferies	bois	cet	hiver	pour	chauffer	des	écoles
dans	 le	 Département.	 Une	 nouvelle	 compétence	 pour	 aider	 les
collectivités	à	aller	vers	des	systèmes	plus	vertueux.
	
Pour	lire	l'article	du	Courrier	de	l'Ouest	à	ce	sujet	:

https://www.labelverte.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
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MERCREDI	31	JANVIER	:	Vote	sur	l'homicide	routier
A	 l'unanimité,	 la	 proposition	 de	 loi	 transpartisane	 pour	 créer
l'infraction	"homicide	routier"	a	été	adoptée.

Cette	loi	répond	à	une	demande	des	familles	des	victimes	et	à	une	meilleure
responsabilisation	des	auteurs	d’infractions.
	
Pour	plus	d'informations	:

ZOOM	SUR...

	L'ASSEMBLÉE	NATIONALE	

https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/sarrigne-49800/lecole-du-cedre-bleu-dotee-dune-chaufferie-bois-5305dd13-70d7-4ed8-a8a0-a7fb17355d57?utm_source=brevo&utm_medium=email&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024
https://www.ouest-france.fr/faits-divers/accidents/lassemblee-nationale-vote-pour-la-creation-dun-homicide-routier-7ccb2172-c050-11ee-a1e9-608ff5db04c2?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email#:~:text=La%20proposition%20de%20loi%20%C2%AB%20cr%C3%A9ant,et%2024%20abstentions%2C%20d%C3%A9taille%20LCP.


Cliquez-ici

MARDI	30	JANVIER	:	Vote	sur	l'IVG
J'ai	 voté	POUR	 l’inscription	de	 l’Interruption	volontaire	de	grossesse
(IVG)	dans	la	Constitution	!
	
Une	liberté	de	choix	pour	toutes	les	femmes	qui	me	semble	essentielle	!
	
Au	Sénat	maintenant	 de	prendre	 ses	 responsabilités	 pour	 garantir	 ce	droit
fondamental.
	
Pour	voir	le	détail	du	scrutin	:

MARDI	30	JANVIER	:	Discours	de	politique	générale
Le	 cap	a	été	 fixé	par	 le	nouveau	Premier	ministre	devant	 la	 représentation
nationale.	Beaucoup	de	réformes	ont	été	engagées	depuis	2017	et	malgré	les
crises	 successives,	 le	 bilan	 est	 solide.	 Je	 partage	 les	 quatre	 grandes
thématiques	de	l’action	à	venir	:	pour	que	le	travail	paie	mieux,	pour	que	nos
services	 publics	 soient	 accessibles	 par	 tous	 et	 partout,	 pour	 le	 respect
des	droits	et	des	devoirs,	pour	accélérer	encore	la	transition	écologique.

Le	 Premier	 ministre	 a	 annoncé	 différentes	 mesures	 auxquelles	 je	 souscris	 :
contraindre	 les	 branches	 professionnelles	 à	 rémunérer	 a	 minima	 au	 SMIC,
concrétiser	 la	 solidarité	 à	 la	 source,	 déployer	 les	 services	 d’accès	 aux
soins	 dans	 tous	 les	 départements,	 revaloriser	 les	 infirmières	 scolaires,
mieux	 accompagner	 les	 élèves	 porteurs	 de	 handicap	 sur	 le	 temps
méridien	et	ainsi	soutenir	les	accompagnants	des	élèves	en	situation	de
handicap	(AESH)…
	

https://www2.assemblee-nationale.fr/scrutins/detail/(legislature)/16/(num)/3289?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
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Néanmoins,	la	première	priorité	des	Français	est	leur	difficulté	à	se	loger.	Sur
cette	 problématique	 majeure,	 les	 axes	 proposés	 m’interrogent.	 Assouplir	 la
loi	"solidarité	et	renouvellement	urbain"	–	dite	loi	SRU	–	me	semble	constituer
un	 mauvais	 signal,	 risquant	 de	 mener	 à	 une	 baisse	 des	 constructions	 de
logements	sociaux.	La	baisse	des	 loyers	et	des	taux	d’intérêt,	 l’accès
facilité	aux	logements	sociaux	doivent	être	engagés.	

Baisser	 la	 fiscalité	 est	 une	 manière	 d’augmenter	 le	 pouvoir	 d’achat	 des
classes	 moyennes.	 Toutefois,	 cette	 réduction	 d’impôts,	 additionnée	 aux
investissements	 colossaux	 nécessaires	 à	 la	 transition	 écologique,	 est
inconcevable	avec	la	maitrise	du	déficit	public.	L’utilisation	de	l’outil	fiscal
ne	doit	pas	être	tabou	lorsqu’il	est	engagé	dans	un	esprit	de	justice
fiscale.	

La	 mobilisation	 inédite	 et	 légitime	 des	 agriculteurs	 aurait	 nécessité	 des
mesures	 plus	 concrètes	 et	 immédiates.	 J’appelle	 le	 Premier	 ministre	 à
concevoir	 un	 véritable	 plan	 d’action	 pour	 répondre	 à	 leurs
revendications,	 en	 premier	 lieu,	 un	 revenu	 décent.	 Je	 serai	 force	 de
propositions.
	
Je	salue	 les	nouveaux	droits	sur	 la	fin	de	vie,	 le	renforcement	des	unités	de
soins	palliatifs,	et	la	concrétisation	de	l’inscription	de	l’interruption	volontaire
de	grossesse	(IVG)	dans	notre	Constitution.	Je	déplore	néanmoins	la	privation
de	droits	acquis	:	la	réforme	annoncée	de	l’Aide	médicale	d’État	(AME)
risque	de	mettre	à	mal	cette	politique	de	santé	publique.

Enfin,	 le	Premier	ministre	n’a	pas	évoqué	 la	 loi	de	programmation	«
grand	âge	»	 très	attendue	par	 le	secteur,	 je	 le	 regrette.	 Je	souhaite	qu’un
texte	détermine	de	façon	pluriannuelle	les	moyens	financiers	à	engager	pour
faire	 face	 à	 la	 perte	 d'autonomie	 des	 personnes	 âgées,	 en
soutenant	 professionnels	 –	 Établissement	 d'hébergement	 pour	 personnes
âgées	dépendantes	(EHPAD),	maintien	à	domicile	–	et	aidants.

Ces	annonces	doivent	maintenant	être	déclinées	concrètement	pour	que	les
Français	 voient	 des	 changements	 effectifs.	 Je	 continuerai	 à	 m’inscrire
dans	une	logique	d’exigence	au	sein	de	la	majorité.	Le	Premier	ministre
s’engage	 à	 respecter	 les	 oppositions	 avec	 la	 volonté	 d’un	 travail	 commun.
J’espère	 que	 nous	 pourrons	 concrétiser	 cette	 nouvelle	 méthode	 avec	 les
oppositions	constructives	qui	 le	souhaitent	et	un	Gouvernement	au	complet
le	plus	rapidement	possible.	En	tant	que	Députée,	j’y	prendrai	toute	ma
part	 pour	 faciliter	 les	 compromis	 et	 engager	 les	 réformes	utiles	 et
justes	pour	les	Français.
	
Pour	lire	mon	sentiment	à	ce	sujet	dans	la	presse	:.

													LES	ÉVENEMENTS	NATIONAUX
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JEUDI	11	JANVIER	:	Nomination	d'un	nouveau
Gouvernement
L’équilibre	 retenu	 m’amène	 à	 prendre	 du	 recul	 dans	 l’attente	 de	 la
composition	complète	et	du	nouveau	cap	donné	à	la	majorité.
	
La	composition	actuelle	du	Gouvernement	m'interroge,	trop	marquée	à	droite
sur	l'échiquier	politique.
	
J’attends	donc	un	rééquilibrage	lors	de	la	nomination	prochaine	des
Ministres	délégués	ou	Secrétaires	d’Etat.

LUNDI	1er	JANVIER	:	10	changements	clés	ce	1er
janvier	2024

1.	 France	Travail	remplace	Pôle	Emploi	
	

2.	 +	2	000	policiers,	+	80	brigades	de	gendarmerie,	+	1	000	magistrats,
greffiers	et	attachés	de	justice	pour	protéger	davantage
	

3.	 Nouveaux	paramètres	de	 sécurité	 routière	 :	 abaissement	à	17	ans	de
l'âge	 pour	 passer	 le	 permis	 de	 conduire,	 suppression	 de	 la	 vignette
d'assurance	et	des	retraits	de	points	pour	les	excès	de	vitesse	inférieurs
à	5	km/h
	

4.	 Gratification	des	stages	en	lycée	pro
	



Cliquez-ici

5.	 Lancement	 de	 "MaPrimeAdapt'"	 pour	 une	 prise	 en	 charge	 de
l'adaptation	des	logements	des	ainés
	

6.	 Revalorisation	 du	 SMIC,	 de	 minimas	 sociaux,	 des	 retraites	 et	 des
salaires	de	la	fonction	publique
	

7.	 Renforcement	de	MaPrimeRenov'
	

8.	 Aides	étendues	pour	la	réparation	des	équipements	du	quotidien
	

9.	 Généralisation	du	tri	des	biodéchets
	

10.	 Accélération	de	la	transition	du	parc	automobile	vers	l'électrique
	
Pour	retrouver	tous	les	changements	au	1er	janvier	:

Les	Garennes-sur-Loire.	Centre	de	secours	:	un
projet	d’extension	en	bonne	voie

Lire	l'article

COURRIER	DE	L'OUEST

Remaniement	:	la	députée	angevine	Stella
Dupont	(En	Commun)	prend	«	du	recul	»	dans	la
majorité

Lire	l'article

COURRIER	DE	L'OUEST

L’entrée	de	Rachida	Dati	au	gouvernement	agite
la	majorité	présidentielle

Lire	l'article

LE	MONDE

Remaniement	:	l’aile	gauche	macroniste
éparpillée	façon	puzzle

Lire	l'article

LE	POINT

Cliquez-ici

Pour	retrouver	toutes	mes	interventions	média	du	mois	:

MES	ACTIONS	AU	QUOTIDIEN...	

DANS	LES	MÉDIAS	

MES	ACTIONS	AU	QUOTIDIEN...

J'AI	COSIGNÉ	

https://www.economie.gouv.fr/particuliers/ce-qui-change-janvier-2024#:~:text=%C3%89volution%20de%20l'aide%20MaPrimeR%C3%A9nov,change%20pour%20vous%20en%202024.
https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/les-garennes-sur-loire-49610/les-garennes-sur-loire-centre-de-secours-un-projet-dextension-en-bonne-voie-de79e9d8-b49a-11ee-ab5b-19150ec6b903?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.ouest-france.fr/politique/gouvernement/remaniement/remaniement-la-deputee-angevine-stella-dupont-en-commun-prend-du-recul-dans-la-majorite-f8d38534-b23b-11ee-889e-f4c642b1c23a?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.lemonde.fr/politique/article/2024/01/13/la-majorite-presidentielle-ebranlee-par-l-entree-de-rachida-dati-au-gouvernement_6210627_823448.html?lmd_medium=al&lmd_campaign=envoye-par-appli&lmd_creation=ios&lmd_source=default&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.lepoint.fr/politique/gouvernement-attal-l-aile-gauche-macroniste-grande-perdante-du-remaniement-12-01-2024-2549567_20.php?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.stelladupont.fr/actualites-media-janvier-2024/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email


Communiqué	 de	 presse	 des	 Députées	 Ec
Commun!	 Mireille	 Clapot,	 Ingrid	 Dordain,	 Cécile
Rilhac	et	Stella	Dupont

Lire	le	communiqué

Projet	de	loi	immigration	:	le
texte	du	Sénat	lourdement
sanctionné	par	le	Conseil
constitutionnel

Communiqué	 de	 presse	 des	 Députées	 Ec
Commun!	 Mireille	 Clapot,	 Ingrid	 Dordain,	 Cécile
Rilhac	et	Stella	Dupont

Lire	le	communiqué

Factures	d'électricité	:	des
propositions	pour	atténuer
l'inquiétude	des	Français

Courrier	de	Danielle	Brulebois	à	la	Présidente	de
la	Commission	européenne	

Lire	le	courrier

Opposition	à	la	signature	de
l'accord	entre	l'UE	et	le	Mercosur

Courriers	 de	 Sandrine	 Le	 Feur	 au	 Ministre	 de
l'agriculture,	 au	 commissaire	 européen	 de
l'agriculture	 et	 au	 GEVES	 pour	 demander	 la
protection	 de	 l'échalote	 traditionnelle	 menacée
par	une	concurrence	déloyale

Lire	le	courrier

Protection	de	l'échalote
traditionnelle

N’hésitez	pas	à	consulter	mon	site	internet	pour	rester
continuellement	informés.

Pour	y	accéder	:	

Cliquez	ici	!

Rejoignez-moi	sur	les	réseaux	sociaux	!

https://www.stelladupont.fr/wp-content/uploads/2024/01/cp-immigration.jpg?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.stelladupont.fr/wp-content/uploads/2024/01/cp-electricite.jpg?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.stelladupont.fr/wp-content/uploads/2024/01/01-30courrier-mercosur-avec-signature.pdf?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.stelladupont.fr/wp-content/uploads/2023/12/ilovepdf-merged.pdf?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.facebook.com/StellaDupontAN?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://twitter.com/stelladupont?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.instagram.com/dupont.stella/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.youtube.com/channel/UCgwOaJC1E1EW1q0d9iRDSag?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email
https://www.stelladupont.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Janvier%202024&utm_medium=email


Merci	de	votre	attention	et	à	bientot	!

Permanence	Parlementaire	
10	rue	Felix	Faure

49290	Chalonnes-sur-Loire
02	41	17	26	02

stella.dupont@assemblee-
nationale.fr

	
	

	

Vie	privée	et	mentions	légales
Cet	e-mail	a	été	envoyé	à	{{	contact.EMAIL	}}

Vous	recevez	ce	message	électronique	de	Stella	Dupont,	dont	le	siège	est	situé	au	10	rue	Felix	Faure	à	Chalonnes-
sur-Loire	(49290),	car	vous	êtes	enregistré	dans	un	fichier	de	prospection	constitué	et	avez	donné	votre	accord	pour
être	contacté.	Vos	coordonnées	seront	utilisées	pour	vous	informer	tout	au	long	du	mandat	législatif	sauf	opposition

de	votre	part.
	

Se	désinscrire
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